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con il presente programma strategico mi propongo come candidata alla presidenza del Comitato CRI di
Catanzaro, appoggiata da una squadra competente e professionale formata da valorosissimi volontari che mi
accompagneranno in questo viaggio come candidati Consiglieri, spinti dal vostro entusiasmo, per i successivi
quattro anni.

E’ doverosa una breve presentazione con chi ancora non ho avuto il piacere di farmi conoscere ma col quale
sicuramente non mancherà occasione di lavorare fianco a fianco. Sono volontaria di Croce Rossa del Comitato di
Catanzaro dal 1995 quando entrai come Pioniere. Dopo la mia esperienza come semplice volontario sono stata
investita di diversi ruoli di coordinamento sia gestionale che operativo, a livello provinciale che regionale. Nella
vita privata, dal 2002 lavoro in una grande azienda di telecomunicazioni a partecipazione statale occupandomi del
settore operation, sono sposata con Ivan dal 2008 ed abbiamo una splendida figlia di nome Roberta, anche loro
parte attiva del mondo di Croce Rossa. Far parte di una grande realtà associativa come quella di Croce Rossa vuol
dire, per noi tutti che ci proponiamo come direttivo per il prossimo quadriennio, essere pronti ad accettare sempre
nuove sfide attraverso risposte pronte ed efficaci. Come ben sapete, la società attuale sta attraversando un periodo
difficile dove le certezze da tempo sembrano svanite, dove l’incessante incertezza economica sta vessando sempre
più la condizione sociale dei più vulnerabili, a pregressi disagi se ne aggiungono ogni giorno dei nuovi, sempre
più difficili da gestire. È con questa nuova realtà che la nostra Associazione si deve confrontare, è con questa
realtà che l’Associazione deve assumere un ruolo nuovo e più incisivo, idoneo ad affrontare in modo efficiente
problematiche accomunate alla vulnerabilità del presente. In questi ultimi anni il Comitato di Catanzaro, grazie
alla coesione, l’operosità, la competenza ed abnegazione dei suoi volontari, è saluto nuovamente alla ribalta dopo
un lungo periodo di assopimento e, grazie a voi, a tutti noi, è tenuto in gran considerazione oltre che in ambito
CRI nazionale, anche da altre associazioni locali nonché, per la qualità dei servizi svolti, anche dalle Istituzioni
tutte. Queste considerazioni sono di monito per noi che ci candidiamo alla guida del Comitato CRI di Catanzaro,
sappiamo di dover dare il massimo di noi stessi affinché il bagaglio di attività, impegno, immagine ed equilibrio
finanziario, possa rimanere sempre nota caratteristica del nostro Comitato. Tutto ciò che è stato elencato potrà
essere portato a termine, oltre che con l’opera encomiabile di tutti i Volontari, anche grazie ad un attento e
dettagliato programma economico finanziario, in un’ottica di efficienza, efficacia ed economicità. Partendo dai
risultati della precedente impeccabile gestione, sarà necessario cercare di seguire i servizi già in atto, acquisirne
sempre di nuovi, oltre che potenziare e rendere sempre più capillare la presenza sul territorio e le attività di
fundraising. Tutto questo con uno sguardo al futuro, vivendo il presente senza mai dimenticare il passato. Questo
è lo stralcio del programma strategico che propongo, unitamente ai candidati alla carica di Consigliere i quali, con
la sottoscrizione del presente documento, dichiarano di condividerlo pienamente e di impegnarsi con me a
realizzarlo; su questo chiediamo la fiducia ai Soci Volontari del Comitato di Catanzaro, con l’impegno e la
promessa di fare tutto quanto in nostro potere per raggiungere gli obiettivi prefissati, vigilando al massimo anche
su quelli che ad oggi possono sembrare irraggiungibili perché “Un obiettivo senza un piano, è solo un desiderio”
(cit. Antoine de Saint Exupery).

Un’unica famiglia, volontari, militari e sorelle tutti uniti per raggiugere la meta insieme, perché il nostro motto è
“tria acies, una vis” ovvero tre punte di diamante, un’unica forza.

Grazie a tutti Voi, Alessandra Sorrento 



Vitalina Papaleo detta Nadia
Sono Nadia e dal 1996 sono una volontaria della Croce Rossa. Ho scelto
di candidarmi per la carica di Consigliere per contribuire con la mia
esperienza ad una crescita maggiore del nostro Comitato. Chi mi
conosce sa che la mia vita, sia di Croce Rossa che privata, è sempre
stata basata sul rispetto dei nostri sette principi che sono lo spirito e
l’etica dell’Associazione. Sono sempre pronta a tutelare la vita, la
dignità e la salute dei più vulnerabil i.

Antonia Opipari
Sono Antonia, ho 41 anni e sono una mamma. Di tanto in tanto,
per lavoro mi capita di scrivere. Sono una giornalista. Sono
entrata a far parte dell’universo CRI da circa un anno. Tutti mi
descrivono come una donna “selvatica” e dal carattere indomabile
e, lo ammetto, lo sono! Ho il terribile vizio di essere
tremendamente schietta, a tratti brutale; ma dalla mia ho il fatto
di essere affidabile, leale, disponibile. Ecco perché ho voluto far
parte della Croce Rossa Italiana: essere disponibile per gli altri,
aiutare, mi restituisce serenità.

I l Team

Angela Loiacono
Mi chiamo Angela, sono Operatore Socio-Sanitario e mi occupo da
sempre di assistenza, in particolare, con anziani e disabili. La mia
presenza in Croce Rossa risale a molti anni fa, periodo interrotto,
e poi ripreso nel 2023. Il mio rientro è avvenuto dopo aver
attraversato un periodo negativo e ho pensato che, facendo del
volontariato, mi sarei sentita più utile aiutando persone in
difficoltà. Cosa mi piacerebbe realizzare? Ho molti progetti che mi
piacerebbe sviluppare all’interno di CRI, soprattutto nell’ambito
Sociale. Per esempio, vorrei che si ampliasse il progetto di
assistenza disabili, nel periodo estivo, presso le strutture balneari.
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Michele Tallerico
Sono Michele Tallerico, faccio parte della Croce Rossa Italiana Comitato di
Catanzaro dal 2007 come sottufficiale del CMV. Per diversi anni i l Comitato
di Catanzaro ha fatto poco sul territorio per fare conoscere, alla
popolazione e alle Istituzioni, la presenza della Croce Rossa. Solo da
qualche anno, e precisamente dal 2020, che il territorio ha cominciato a
conoscerci. Grazie ad una Governance preparata e professionale, abbiamo
cominciato tanti progetti come la Sala Operariva, l’ implementazione
dell’autoparco, dotazioni di uniformi ed attrezzature nonché servizi di
varia natura, alla popolazione e alle istituzioni. Sono consigliere uscente e
mi ricandido perché auspico che quello sino ad oggi fatto possa continuare
con l'aiuto di tutti voi e non vada perduto il traguardo intermedio
raggiunto.

Giuseppina Mercurio detta Pina
Sono S.l la Giuseppina Mercurio, nata il 25/08/1964 a Rochester (New York,
USA). Sono iscritta in CRI dal 1998 e orgogliosamente diplomata II.VV., con
lode, nel 2000. Mi piacerebbe intensif icare la nostra presenza sul
territorio, partendo proprio dagli istituti scolastici con programmi di
educazione e sensibil izzazione per promuovere consapevolezza e
partecipazione da parte dei più giovani, cosi da formare futuri cittadini
responsabil i e civil i. Sempre disponibile al confronto e alla collaborazione
con i colleghi per una maggiore crescita nel mondo CRI.

Mario Falvo
Mi presento, mi chiamo Mario ho 35 anni e sono in C.R.I dal 2004 quando
effettuai i l corso da Pioniere. Nel 2018 mi arruolo nel Corpo Militare CRI e
mi specializzo nell’ambito informatico e telecomunicazioni. Sono una
persona altruista, oggettiva e concreta, sviluppando la mia attività in Cri in
ambito emergenziale ed operativo.
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Stato

Comitati a impatto Installare e co -compatt
ambientale zero 40% dell'acqu

Formazione spendibile Dopo aver reso operativo

anche all'esterno 70% come centro di formazion

dell'Associazione Lazio, occorrerà erogare 
corsi oltre a qu

Delle cinque Assemblee c
Migliorare la collaborazione tre si sono svolte esterna
fra i Comitati 60% previsto dei responsabili 

zona" della Pro

Creare uno spazio dedicato
alla Gioventù all'interno del 80% Ampliare le dotazioni della

Comitato Proietti" e completare le

Programma Stato Il come

Promuovere la crescita del nostri volontari 
attraverso: Organizzazione di corsi, 

calendarizzazione di aggiornamenti pratici e 
teorici, valorizzazione dei docenti

Rafforzare il rapporto con 
il territorio e i fabbisogni 

dell’utenza

Nell’ambito delle attività a favore della 
popolazione consolideremo la presenza 

sul territorio anche con la 
pubblicizzazione di corsi di  educazione 
sanitaria, blsd, dimostrazioni e corsi di  
manovre  salvavita pediatriche, attività 
formative organizzate dai giovani per i 

giovani

Rafforzare i rapporti di cooperazione operativa e 
funzionale già in essere, potenziamento degli 

accordi preliminari già intrapresi ed avvio 
di procedure di muta collaborazione 

con nuovi partner

E perché no!! 
Una nuova SEDE!!!

L’obiettivo più difficile ma non 
impossibile da raggiungere con 
l’impegno di TUTTI i volontari

Continua la realtà con 
l’innovazione
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Vogliamo continuare a 
macinare risultati!

Ecco cosa realizzeremo:

24/28

Migliorare la 
collaborazione con altre 

realtà CRI nazionali,
gli enti del terzo settore, 

nonché governativi e locali

Formazione

Incentivare le attività 
sociali

Favorire il supporto e l’inclusione 
sociale, supportare lo sviluppo di 

progetti atti ad agire sulle vecchie e 
nuove povertà, mediante:

consegna di pacchi alimentari 
preconfezionati e/o buoni pasto, 

progetto RFL, pronto farmaco, 
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1

Patto per
la Gioventù

2
GARANTIRE BUDGET 

PER LA GIOVENTÙ
I Giovani sono bravissimi a fare attività a
costo zero, ma a volte un piccolo budget
può dare un grande aiuto. E' per questo
che chiediamo un budget minimo
garantito a disposizione delle attività della
gioventù.

3
IMPLEMENTARE 

LA CONDIVISIONE
FORMATIVA

Condivisione delle conoscenze e
competenze delle figure formate dei
Giovani cri con tutti i Volontari in modo da
ampliare il bagaglio formativo di tutti i
membri dell’Associazione

L'ingresso dei nuovi Giovani Volontari ci
consente di avere un vero ricambio
generazionale e una struttura solida e
attrattiva, per questo occorre avere
un'attenzione particolare all'accesso e
al tutoraggio della gioventù.

PROMUOVERE EVENTI 
DI TEAM BUILDING
Fare rete e conoscersi a fondo è un
collante fondamentale per
un'associazione di volontariato. Troppo
spesso gli eventi di team building sono
stati percepiti come inutili. Vogliamo un
cambio di passo!

4
FAVORIRE L'INGRESSO 

DI NUOVI GIOVANI

Un impegno per i l  candidato Presidente

5
COINVOLGERE 

I GIOVANI
DEI CORPI AUSILIARI
Il lavoro dei nostri Corpi Ausiliari è
importante ma spesso viene dimenticato
che anche le Sorelle e i Volontari del Corpo
Militare sono soci a tutti gli effetti dei nostri
Comitati, cerchiamo soluzioni per
coinvolgerli di più.
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